



excursion de marche héritage

18. L'Hôpital St. Joseph/Foyer D'Youville - 216 Rue Bettez

L'Hôpital St. Joseph est établi à Gravelbourg en 1928. On y ouvre même une école pour les infirmières. En 1942 on consacre un étage de l'hôpital pour les soins aux personnes âgées. En 1961 on construit un local pour le Foyer D'Youville, un foyer tout près de l'hôpital. En 1995 on construit un nouvel hôpital et on démolit la vieille. Aujourd'hui l'hôpital, un hôpital de 8 lits et le Foyer D'Youville, un Foyer de 50 lits, dessert la population des environs.



Infirmières



L'Hôpital St. Joseph/Foyer D'Youville

Fermer